

“Nadie va a entregar las armas para irse a morir a una cárcel”: Santos

El presidente Juan Manuel Santos, señaló este domingo en Madrid, que Colombia y España están pasando por su “mejor momento en relaciones diplomáticas” y agradeció el apoyo del gobierno español en la Unión Europea. Asimismo, manifestó su interés en explicarle a la comunidad internacional en qué consiste el proceso de paz con las Farc y cuál ha sido su evolución.

El Mandatario, dijo que durante la visita van a tratar temas culturales, económicos y políticos y, resaltó que sobre todo, el económico ya que éste tiene que ver con la influencia de España como inversionista en Colombia.

“España es uno de los países que más ha invertido en Colombia, ha sido una inversión muy productiva para ambos países, queremos que esa inversión y que el comercio siga y crezca, se fortalezca. Por eso la reunión que tenemos con los empresarios españoles”, dijo el presidente Santos.

También anunció que en el tema de relaciones bilaterales los dos países van a firmar –una serie de acuerdos en diferentes temas, como el carcelario y de turismo-, ya que según Santos España tiene experiencia y conoce muy bien esta industria.

Por otro lado, se refirió al proceso de paz que se adelanta en La Habana con las Farc. El Presidente aprovechará la visita para explicar a los países de esta zona en qué consiste y cómo avanza las conversaciones con el grupo guerrillero.

Con este propósito de socialización el diario El País y la Fundación Buen Gobierno realizarán un foro sobre el tema de la paz. En este evento van a participar empresarios, asesores internacionales que están ayudando con los diálogos y otros sectores.

Frente a la mesa negociadora que se adelanta en La Habana, Cuba, el presidente Santos le dijo a El País de España, que nunca había visto a las Farc “tan comprometidas con el proceso”, además, de “las condiciones de este proceso, la forma en la que se inició, el apoyo internacional y el realismo y pragmatismo, pero al mismo tiempo la seriedad, de cómo se ha adelantado”.

Sobre el tema de extradición por el delito de narcotráfico, el mandatario señaló en la entrevista que a ese asunto hay que encontrarle solución, ya que, “nadie (...) va a entregar las armas para irse a morir a una cárcel norteamericana. Eso es

“Nadie va a entregar las armas para irse a morir a una cárcel”: Santos

totalmente irrealista. Eso ya es una responsabilidad mía en mis relaciones con los Estados Unidos de buscarle una solución a eso”.

El Mandatario también se refirió, al expresidente Álvaro Uribe. Manifestó que reza “todos los días” para que el senador del Centro Democrático cambie de opinión y apoye el proceso de paz, “yo creo que nos conviene a todos: le conviene al país y le conviene a él. Me conviene a mí, por supuesto. Sería mucho más fácil, lograr, consolidar la paz si el país entero está alrededor de este proyecto”, le dijo a El País.

<http://confidencialcolombia.com/es/1/100/15692/%E2%80%9CNadie-va-a-entregar-las-armas-para-irse-a-morir-a-una-c%C3%A1rcel%E2%80%9D-Santos-proceso-de-paz-farc-la-habana-juan-manuel-santos-espa%C3%B1a.htm>